

Newsletter de la représentation en France du Parlement européen :

http://www.europarl.fr/view/fr/Nos_activites/Reunions_info_jeunes/Maison_Europe78.html;jsessionid=6E78677429DE0A4195C3D8A108160B1A

 > Nos activités > Réunions d'information jeunesse 2013 > Première rencontre du projet "Ma voix, m...



Dossier sur la crise

Une région - un trimestre

Colloques et conférences

Jeux-concours

Conférences Jeunesse et
Éducation Popula...

Expositions du Bureau

Forums citoyen

9 mai

Journee_Femmes

Les Midis du Parlement
européen

Projet tutoré

Réunions et colloques
2012

**Réunions d'information
jeunesse 2013**

Réunions jeunes (Archives
2012)

Réunions jeunes (Archives
2011)

Réunions jeunes (Archives
2010)

Réunions jeunes (Archives
2009)

Salons et congrès

Séminaires 2012

Séminaires
documentalistes et
enseignant...

Autres événements

Bilan d'activités du Bureau

Archives

mercredi 3 avril 2013

Première rencontre du projet "Ma voix, mon choix, mon avenir" organisée par le Centre d'information Europe Direct des Yvelines au sein du Bureau d'information - Paris, le 27 mars 2013



La Maison de l'Europe des Yvelines a organisé, au sein du Bureau d'information en France du Parlement européen, une après-midi d'information à destination de jeunes issus de différentes Missions locales en Ile-de-France sur le thème "Ma voix, mon choix, mon avenir". Catherine Burckel a représenté le Bureau d'information à cette rencontre.

Après une brève présentation du programme de l'après-midi par Claudia Dombrowsky, responsable

du Centre d'Information Europe Direct de la Maison de l'Europe des Yvelines, Catherine Burckel a rappelé brièvement l'historique de la construction européenne à l'appui d'un spot EuroParlTV, puis à l'aide d'une présentation "Powerpoint" les traités successifs, les différents élargissements, le rôle et les compétences du Parlement européen. Elle a expliqué le cheminement du processus décisionnel au sein du trio institutionnel et l'impact des décisions dans le quotidien des citoyens afin que chacun des jeunes comprennent bien l'importance du rôle des députés européens. Elle a ensuite indiqué la stratégie de communication du Bureau d'information, et notamment ses activités dans le cadre du programme "Une région, un trimestre". Les jeunes lui ont posé de nombreuses questions, notamment sur les stages proposés par le Parlement européen, sur la politique en général et l'intérêt des élus en particulier, sur le vote aux élections... Si certains jeunes ont admis se demander ce qu'ils venaient faire au début de la réunion, interrogés par Catherine Burckel après sa présentation, ils ont indiqué avoir appris un grand nombre de choses les concernant directement et ont exprimé leur intérêt pour l'Europe.



Certains des jeunes ayant émis le souhait de partir à l'étranger pour parfaire leur formation, la Secrétaire générale de la Maison de l'Europe, Régina Lecointe, leur a présenté les différents programmes européens : "Jeunesse en action", "Léonardo", le "Service Volontaire Européen" (SVE)... indiquant que non seulement ils permettaient de parfaire sa formation, d'améliorer son adaptabilité, de s'ouvrir sur l'extérieur, de s'approprier pleinement le sentiment d'appartenance à l'Europe et à la citoyenneté européenne, thème de l'après-midi.

La deuxième partie de la rencontre a en effet été dédiée aux animations interactives pendant lesquelles les jeunes ont pu appréhender la citoyenneté européenne de manière ludique. Par le

biais de "jeux de rôle" et de mimes sur le thème de l'intégration ("Intégrer quelqu'un"), de la solidarité ("Aider son voisin"), des élections ("Aller voter") et enfin de l'environnement ("Trier la poubelle"), chaque jeune a pu découvrir ce qu'on entend par citoyenneté active (attentes et devoirs) et la part active qu'ils peuvent eux jouer dans ce processus tant au niveau local qu'europpéen.

Le projet "Ma voix, mon choix, mon avenir" de la Maison de l'Europe des Yvelines englobe l'organisation d'un certain nombre d'événements majeurs, de rencontres en petits groupes et des animations interactives qui ont pour but d'expliquer plus efficacement le travail d'un député national et d'un député européen, de discuter avec les participants de l'influence des décisions prises au niveau européen dans la vie courante et de faire s'engager les jeunes dans cette expérience.

Une après-midi très riche en échanges !

Pour plus d'informations : catherine.burckel@ep.europa.eu



Jeu de rôle "Intégration"

